

L'intendant infidèle **Luc 16:1-15**

Les collecteurs d'impôt et les pécheurs viennent à Jésus et il les reçoit. Mais quel impact cela doit-il avoir sur leurs vies (et les nôtres)? Le premier domaine auquel Jésus s'attaque c'est la richesse: comment nous la voyons et la gérons.

Cette parabole est peut-être la plus difficile à comprendre. Mais une fois que vous l'avez comprise, elle a le pouvoir de révolutionner votre manière de vivre aujourd'hui et de toute éternité.

L'attrait de l'argent

L'argent est-il quelque chose de bon, de mauvais ou de neutre? Il est intéressant de noter que Jésus n'utilise pas ces termes. A la place, il parle de "richesses injustes": injuste, parce qu'elles ont le pouvoir de corrompre. L'argent est une chose qui peut entrer en compétition avec Dieu pour prendre la première place dans votre coeur. Il peut devenir votre maître et contrôler votre façon de prendre des décisions. Il peut devenir votre idole, un refuge ou vous trouvez de la sécurité et de l'importance. Jésus affirme donc que nous devons servir Dieu et non l'argent.

Il donne une bonne raison à cela: l'argent finira par nous laisser tomber. Il nous laissera tomber parce que l'argent ne peut pleinement satisfaire, mais aussi parce qu'un jour, nous mourrons et l'argent deviendra alors sans valeur. Comment devrions-nous donc gérer l'argent pendant que nous en avons? C'est le point central de cette parabole.

Le pouvoir de l'argent

L'intendant de cette parabole est appelé à rendre compte de sa gestion. Il n'essaie pas de se défendre. Il sait qu'il est coupable. Il s'assure donc de son avenir en réduisant les dettes de ceux qui doivent de l'argent à son maître.

Jésus ne le prend pas en exemple de ce qui est bon et moral! Mais il nous dit que nous avons quelque chose à apprendre de lui: il s'agit de maîtriser le pouvoir de l'argent aujourd'hui, et cela, dans le but de notre bien-être futur et éternel.

Cela consiste en trois choses:

1. Reconnaissons que nous sommes des intendants: tout ce que nous avons appartient à Dieu. Il nous l'a confié pour que nous le gérons.
2. La générosité: en donnant généreusement, nous pouvons mettre notre argent en action pour que d'autres puissent connaître Jésus, ou soient pris en charge. Ils seront là pour nous accueillir dans l'éternité.
3. La fidélité: même les petites choses comptent. Cette vie n'est qu'une répétition de ce que nous vivons dans l'éternité. L'argent est le banc d'essai de notre caractère, de ce que nous croyons vraiment à propos de l'éternité et un test pour savoir si Jésus est réellement notre trésor ultime.

Mais cela veut-il dire que nous puissions acheter notre entrée au paradis? La réponse est non!

Payer votre entrée au paradis

Bien que la manière dont nous gérons nos ressources aujourd'hui a une importance éternelle, nous ne pouvons pas rembourser notre dette envers Dieu avec de l'argent. C'est Jésus qui s'en occupe en se donnant lui-même pour nous. Mais son sacrifice généreux envers nous peut nous donner le désir et le pouvoir de gérer ses richesses de façon généreuse et fidèle.